
 

 

Cuneo, 24.11.2011 
Prot. n° 516 

Spett.le CONSULTA per la valorizzazione dei beni artistici e culturali di Savigliano 
c/o Fondazione Cassa di Risparmio di Savigliano 

Piazza del Popolo, 15 
12038 SAVIGLANO 

All’attenzione del RUP Arch. Giovanni Rabbia 
 
Oggetto: Bando “Concorso di idee per la riqualificazione dell’area antistante il civico Teatro “Sorelle Milanollo” ed  
     alcune aree limitrofe. 
 
Raccomandata a/r 
 
  L’analisi del bando ha rilevato diverse questioni sulle quali non si concorda: 

- numero di elaborati eccessivo per un  concorso di  idee, dove non possono essere  richiesti  elaborati di 
livello pari o superiore al progetto preliminare, (art 108 DPR 163),   a fronte di una   richiesta elefantiaca 
che  supera  abbondantemente  gli  elaborati  del  progetto  preliminare  :  piante,  sezioni,  prospetti, 
assonometrie, particolari significativi, viste particolari, fotomontaggi, rendering; 

- premi non rapportati all’impegno richiesto; 
- giuria  sbilanciata  a  favore dell’Ente,  che non offre  sufficienti  garanzie di  terzietà  rispetto  agli  interessi 

generali della società ed alla valutazione dei lavori dei partecipanti, 4 membri del Consiglio della Consulta 
non è dato  sapere esperti  in  che  cosa ed un  solo membro esperto  in materia architettonica di  fiducia 
dell’Amministrazione. 

 
  Siamo quindi a richiedere : 

- una  riduzione  degli  elaborati  massimo  2  formati  A0  con  piante,  sezioni,  prospetti  e  rendering  o  in 
alternativa un  raddoppio dei premi da € 5.500,00  ad € 11.000,00  con un primo premio di € 6.000,00, 
quale acconto sull’affidamento dell’ incarico, se gli elaborati rimarranno tali; 

- incarico dei successivi gradi di progetto al vincitore qualora sia in possesso dei  requisiti (DPR 163 art. 108 
comma 6); 

- un rappresentante dell’Ordine degli Architetti, P.P. e C. di Cuneo in giuria. 
 
  Le soprastanti richieste per onorare  la dignità dei partecipanti ed evitare  l’appropriazione di  idee a costi 
irrisori. 
  Siamo a disposizione per trovare un accordo, se non dovessero esservi ripensamenti in merito inviteremo 
vivamente gli architetti a non partecipare al bando con pubblicità a mezzo stampa. 
 
  In attesa di riscontro si porgono cordiali saluti. 
                    IL PRESIDENTE 
                             (Arch. Marco Botto) 

       


